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über die Brgffnungssitzang des Landtages vom 7, Bebruar 1940 

Anwesend alle abgeordnete 

Regierungsvertreter Beg'Chef Dr*Hoop 

Schriftführer Gaeener 
vorsitznder Alterspräsident Wi Matt�ktauren 

Nach vorausgegangenem Seiliggeistemt versammelt sich der Land- 

tag im öffentlichen landtagseaal zur Vornahme der Biirowahlen, die 

folgendes Ergebnis zeitigten, >' 

l, jahl des Praeidenten 

Von den 15 abgegebenen Stimmen entfallen 14 auf BB. Praa. AJrommelt 

_2o 
Wahl des Vizepräside___ baten 

Gewählt wird mit 14 Stimmen Dr,. Otto Schadler, Vaduz 

3 Wahl der 2 Sohriftft hrer 

Gewtaklt werden mit 14 Stimmen ranz Eberle 
.. 
wiesen und Florian 

Bindle in Trieaen 

4i>, Wahl der Finanzkornmiaaion: 

Gew, hit werden mit je 14 Stimmen: 

J. G. BaelergGamprin 

Louie Brunhart, Balzere 

Heinrich trunhart, Balzera 

Chryaostimua riehriý8uggell 
m 

ý :? 'ºb.; y' 

Reg, Chef Dr. Hoop eröffnete die Sitzung: Ich begrüsse die Herren 

Abgeordneten zur heutigen Eröffnungssitzung und eröffne die 8itsung- 

im Namen des 'andesfürsten0Ich darf der Hoffnung Ausdruck geben, 

dass im kommenden Jahre die Zusammenarbeit wie bisher fruchtbar 

und gedeihlich sein wird, Wir seitens der Regierung werden es am 

loyalen Geiste nicht fehlen lassen. 

Alterspräsident Matt: Ich begrüsse die Herren Abgeordneten und 

hoffe, dass wir dieses wahr wieder im im abgelaufenen gut zusammen- 

arbeiten zum Wohle den Landen. 

Nach Durchführung der Bürowhlen ersucht der Alterepräsi den t9 den 

-erasidenten drommelt um "ebernahme des Vorsitzeea 
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Priis. Prommelt: Ich möchte nicht den weiteren Vorsitz fUhren, son- 

dern nur den Dank aussprechen für die Wahl. Ich meinerseits werde 

mich bemiihen, in der Art und Weise, Wie es mir eigen ist, meine Ar* 

beit zu tun. Wir haben Arbeit genug umsomehr, als der Krieg für unser 

Land vieles bringen wird, wae der ganzen Verantwortung bedarf, Die- 

se Fragen werden auf die eine oder andere Weine gelöst werden 

müssen und die Lösung dieser Fragen braucht das ganze gewiesen 

eines Abgeordneten, Ich weise aus Erfahrung�dass auf diese loyale 

Mitarbeit zu rechnen ist. Ich möchte die Jierren Abgeordneten bitten, 

sich zur Besprechung einiger Punkte noch ins Konferenzzimmer 

zurückzubegeben. i 
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